

„Tag der Heizung“ will informieren

Energiebündnis Leutkirch lädt am Samstag in den Bürgerbahnhof ein

LEUTKIRCH (sz) - Das Energiebündnis Leutkirch veranstaltet am kommenden Samstag, 15. November, von 9 bis 13 Uhr den diesjährigen „Tag der Heizung“ im Leutkircher Bürgerbahnhof.

Das Energiebündnis möchte mit der Veranstaltung allen Interessenten eine Hilfestellung bei der Auswahl der Heiztechnik geben, da der einzelne mit der Vielzahl der angebotenen Möglichkeiten bei der Entscheidung oft überfordert ist, heißt es in einer Ankündigung. Nur durch die richtige Wahl des Heizsystems könnten Heizkosten deutlich gesenkt werden. Außerdem werde damit auch ein Beitrag zum Klimaschutz geleistet.

Fachvorträge und Beratung

Als Zielgruppe haben die Veranstalter neben Hausbesitzern, bei denen die Heiztechnik in die Jahre gekommen ist, auch Bauherren von Neubauten im Blick. In Zusammenarbeit

mit den regionalen Heizungsbauern werden neben Fachvorträgen zusätzlich Beratungsmöglichkeiten angeboten. Spezielle Fragen können von kompetenten Fachleuten geklärt werden, so etwa: Rechnet sich eine Solaranlage? Was bringt die Brenn-

werttechnik? Ist eine Wärmepumpe sinnvoll? Wie sicher ist ein Pelletkessel oder welche Förderungen gibt es?

Das Energiebündnis bietet neutral sowohl telefonische Auskunft als auch Beratung vor Ort an, Telefon 0 75 61 / 7 27 98.



Gut besucht waren die Vorträge beim Tag der Heizung im vergangenen Jahr.

FOTO: PRIVAT

Das Programm am Samstag:

9 Uhr: Fördermittel
9.30 Uhr: Solare Lüftung
10 Uhr: Brennwerttechnik und Solarthermie
10.30 Uhr: Moderne Scheitholzkessel und Pelletskombiofen
11 Uhr: Wärmepumpen
11.30 Uhr: Geothermie
12 Uhr: Fördermittel
12.30 Uhr: Welche Heizung passt zu meinem Haus?

Der Eintritt am Samstag ist frei. Weitere **Infos** unter: www.energiebueundnis-leutkirch.de
Informationen zum Thema Heizkostensparnis durch die richtige **Thermostateinstellung** gibt es unter www.verbraucherzentrale-energieberatung.de.

